

Fünf neue Stellvertreter in den Präsidien

14.08.2019

Gerüchte und der Buschfunk gehören im Polizeialltag ja irgendwie dazu. So war die ein oder andere geplante Stellenbesetzung doch schon in der gesamten Mannschaft angekommen. Jetzt ging es aber dann doch schnell.

Mit Pressemitteilung vom 14. August 2019 teilte das Innenministerium BW mit, dass fünf Stellvertretende Dienstleiterstellen nun umgehend besetzt worden sind.

Wir haben den Abend gleich genutzt, um Ltd. PD Wolfgang Reubold (PVP Aalen), Ltd. KD Hans Matheis (PVP Karlsruhe), Ltd. KD Frank Spitzmüller (PVP Ludwigsburg), Ltd. PD Anton Saile (PP Einsatz) und Ltd. KD Andreas Renner (Vizepräsident LKA BW) herzlich zu ihren neuen Aufgaben zu gratulieren.

Bildquelle: PM IM BW

Bildunterschrift Gruppe -von links nach rechts:

Ltd. PD Wolfgang Reubold, Ltd. PD Anton Saile, PP´in Caren Denner, StS Wilfried Klenk MdL, LPP Gerhard Klotter, LMR Dietrich Moser von Filseck, Ltd. KD Hans Matheis, PP Burkard Metzger, Ltd. KD Frank Spitzmüller, P Ralf Michelfelder, Ltd. KD Andreas Renner